



GLOBAL ORGANIZATION OF PARLIAMENTARIANS AGAINST CORRUPTION  
ORGANISATION MONDIALE DES PARLEMENTAIRES CONTRE LA CORRUPTION  
ORGANIZACIÓN MUNDIAL DE PARLAMENTARIOS CONTRA LA CORRUPCIÓN  
المنظمة العالمية للبرلمانيين ضد الفساد

Pour publication immédiate

Le mardi 11 décembre 2012

# Déclaration

**Organisation mondiale  
des parlementaires  
contre la corruption**

*Secrétariat mondial*

255, rue Albert, pièce 904  
Ottawa (Ontario) K1P 6A9  
Canada  
Tél. : +1.613.366-3164 x 304  
Télec. : +1.613.421-7061  
[info@gopacnetwork.org](mailto:info@gopacnetwork.org)

*Site Web*

[www.gopacnetwork.org](http://www.gopacnetwork.org)

*Twitter*

@GOPAC\_FRA

*Facebook*

[fb.com/gopacnetwork](https://fb.com/gopacnetwork)

**GOPAC** est un réseau international de parlementaires qui travaillent ensemble pour lutter contre la corruption, raffermir la saine gouvernance et maintenir la primauté du droit.

## **Déclaration du président de GOPAC, M. Naser Al Sane, sur la nomination de M. Ricardo Garcia Cervantes, vice-président de GOPAC, en tant que sous-procureur général des Droits de la personne, de la prévention des délits et des services à la communauté du Mexique**

Au nom de l'Organisation mondiale des parlementaires contre la corruption et de nos membres, je tiens à féliciter M. Ricardo Garcia Cervantes, vice-président de GOPAC, sur sa récente nomination en tant que sous-procureur général des Droits de la personne, de la prévention des délits et des services à la communauté du Mexique.

M. Garcia Cervantes est un fervent défenseur de la saine gouvernance depuis des décennies et un membre passionné de GOPAC depuis bon nombre d'années. Il est un leader exemplaire dans la lutte contre la corruption au Mexique, en Amérique latine et partout au monde. Parmi les réalisations qui ont concrétisé son engagement envers GOPAC au fil des ans, on compte l'organisation de la 4<sup>e</sup> Conférence mondiale des parlementaires contre la corruption, l'animation de nombreux ateliers anticorruption et la promotion de la création des sections de GOPAC et de la participation des membres.

Nous souhaitons à M. Garcia Cervantes tout le succès qu'il mérite dans son nouveau rôle et nous nous réjouissons à l'idée de poursuivre notre collaboration au sein de GOPAC.

-30-